

BISS-aktuell 09/2015

Liebe Mitglieder,

mehr als zwei Monate sind nun seit der Gründung von BISS vergangen. Wir wollen dies nutzen, um Euch über die bisherige Arbeit und Neuigkeiten aus der Geschäftsstelle zu informieren. Bereits jetzt möchten wir Euch über den Termin zur Mitgliederversammlung informieren. Am 05. Dezember 2015 wird diese in Frankfurt am Main stattfinden.

Vereinsgründung und Satzungsänderung

Als erste Aufgabe des Vorstandes haben wir die Anerkennung der Satzung als gemeinnützig und die Eintragung ins Vereinsregister vorgenommen. Für die Freistellung vom Finanzamt Köln und zur Erlangung der Gemeinnützigkeit waren einige Änderungen im Vereinszweck notwendig, von denen wir Euch hiermit in Kenntnis setzen. Ihr erhaltet anbei die aktuelle Satzung. Die Eintragung ins Vereinsregister Köln kann nach der Zustimmung des Finanzamts nun erfolgen und wird voraussichtlich Anfang Oktober stattfinden.

Als vertretungsberechtigte Personen werden die Vorstandsmitglieder Markus Schupp, Georg Roth und Reinhard Klenke eingetragen werden.

Gründungsveranstaltung

Herr Staatssekretär Dr. Kleindiek vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend hielt zu unserer Gründungsveranstaltung in Frankfurt am Main ein Grußwort, das uns nun schriftlich vorliegt.

Wir bedanken uns herzlich bei ihm für die Unterstützung seines Hauses für den Aufbau unseres Verbands. Anbei findet Ihr das Grußwort zum Nachlesen.

Für alle Interessierten gibt es Videos und Eindrücke der Gründungsveranstaltung online. Wir danken Wolfgang Krömer vom PINK CHANNEL in Hamburg für seine tatkräftige Unterstützung und die Bereitstellung der Videos auf YouTube. Hier der Link:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLh0EV7V0IFTDxGgoXq3BBZPIv4P7OB6h3>

Die Gründungsversammlung und Gründungsveranstaltung wurden gefördert durch das Land Hessen, der Homosexuellen Selbsthilfe e.V. sowie AbbVie.

Mitglieder und Mitgliedsbeiträge

Bis zum heutigen Tag konnten wir mehrere neue Mitglieder in die Bundesinteressenvertretung schwuler Senioren verzeichnen. Unter anderen unterstützen künftig die Aidshilfen in Essen und Frankfurt/Main, das Schwule Netzwerk NRW, der LSVD, BISS Lübeck sowie Gay&Gray München die Bundesinteressenvertretung schwuler Senioren mit ihrer Mitgliedschaft.

Derzeit haben wir 33 Mitglieder und Mitgliedsorganisationen sowie 3 Fördermitglieder.

Aufbau der Geschäftsstelle

Die Aidshilfe NRW e.V. unterstützt den Aufbau von BISS neben der Antragstellung mit fachlicher Kompetenz und Räumlichkeiten. Das Büro von BISS konnte daher in der Lindenstraße 20 in Köln bezogen werden.

Zum Aufbau der Geschäftsstelle wurde Christian Naumann durch den Vorstand am 01.08.2015 mit einer 50%-Stelle eingestellt. Christian Naumann studiert in Düsseldorf den Master Politische Kommunikation und engagiert sich u.a. als Sprecher für das Bildungsprojekt SchLAu NRW.

Öffentlichkeitsarbeit

Als eine der ersten Aufgaben steht derzeit der Aufbau einer Homepage sowie die Erstellung von Informationsmaterialien wie Flyern. Wir gehen davon aus, dass wir an gleicher Stelle im nächsten Rundbrief im Dezember über den Abschluss einzelner Projekte berichten können.

Ebenso möchten wir Euch auf diesem Wege über unsere Stellungnahme an den Dachverband der CSDs (CSD Deutschland e.V.) informieren. Der CSD Deutschland diskutiert darüber, künftig statt sexueller Vielfalt von menschlicher Vielfalt zu sprechen. Der Stellungnahme könnt Ihr entnehmen, dass wir diesen Vorschlag nicht begrüßen und was aus unserer Sicht dagegen spricht. Stellungnahme von BISS findet Ihr anbei.

Austausch mit dem Dachverband Lesben und Alter

Ebenso wie BISS hat der „Dachverband Lesben und Alter“ eine Projektförderung des Bundesseniorenministeriums erhalten. Beide Projektförderungen sehen durch das Bundesseniorenministerium eine Zusammenarbeit durch zwei Vernetzungstreffen zwischen beiden Verbänden vor. Diese Vernetzungstreffen befinden sich derzeit in der Vorbereitungsphase. Ziel dieser Vernetzungstreffen wird ein gemeinsames Vorgehen in Themenfeldern sein, die für beide Verbände ein Anliegen sind.

Termine

05.12.2015 | 14.00 bis 17.00 | Mitgliederversammlung in Frankfurt am Main
bASIS Tagestreff
Lenastr. 38 HH
60318 Frankfurt

Mit besten Grüßen aus unserer Geschäftsstelle in Köln



Bundesinteressenvertretung schwuler Senioren (BISS e.V.)

c/o Aidshilfe NRW e.V.
Lindenstr. 20
50674 Köln

Kontakt:

E-Mail: biss@schwuleundalter.de
Fon: 0221 – 925 996 26
Büro: montags 10 bis 18 Uhr

Vorstand

Georg Roth, Wolfgang Vorhagen, Sigmar Fischer, Reinhard Klenke, Klaus-Dieter Begemann, Georg Härpfer, Markus Schupp